

SUMARIO:

EDITORIAL %: Centro de redacción  
LIBERTAD : " " "  
LASS IGUALAS: " " "  
LEON:ENCLAVE,CAZA Y PESCA:José Miguel Martínez  
UN PROBLEMA CAMPEÑO: Equipo de Redacción  
EL PUEBLO DE DIOS: " " "  
IMPORTANCIA DEL CULTIVO DE LA PATATA:Altor  
ME DEBO AL CAMPO Y LA ENSEÑANZA:Juan José Martínez  
LA MAFIA DEL PAN: Equipo de Redacción  
PA SA TIEMPOS: " " "  
ENCUESTA " " "

Tambien los damos las gracias a nuestras amables y amigas secretarias, PAQUITA y JOSEFINA, que gracias a su colaboracion como escribientes ha sido posible nuestra revista.

LA época caliente de nuestro futuro como ciudadanos españoles parece que poco a poco va llegando. Dicen que el pueblo va comenzando a hablar; vosotros creéis que es así es? Yo creo que de ninguna manera el pueblo no ha hablado nunca ni hablará tampoco a este paso., siempre hemos permanecido al margen de la política, ya que así nos lo han recomendado, tanto las instituciones eclesiásticas como las civiles.

Ha ce unos días el pueblo español fué convocado a "Referendum" según decía la fuerza manipuladora del poder, llevada a cabo por los medios de comunicación, radio y televisión, donde de las cuatro alternativas que había sólo daba n opción a una: Vota SI, poniendo a su disposición todos argumentos, buenos y malos, lo importante era votar SI, y llevar a cabo lo que le interesaba a unos pocos. En ningún momento la pequeña oposición existente en el país pudo expresarse sus motivos que lo llevan a la ABSTENCION; que significaba el total desacuerdo con el proyecto de ley, por considerarlo falto de puntos esenciales para la elaboración de una democracia.

En primer lugar para que de verdad exista una Democracia es necesario el reconocimiento de todos ~~los~~ los partidos políticos y de todas las fuerzas de la oposición; sin estos requisitos jamás existirá Democracia, solamente existirá una democracia implantada por los intereses del capitalismo y de las fuerzas del poder que son las que hoy ~~se~~ día manipulan todos los poderes, ideologías económicas, sociales y políticas del pueblo. Esto es lo que hoy día ha conseguido para España el Referendum para todos nosotros. Esto tumba por el suelo los intereses del pueblo, nosotros los campesinos tenemos que luchar por todo esto, esa Democracia no nos sirve porque seremos igualmente explotados, iremos avanzando un poco, pero ese avance no va de acuerdo con el nivel de vida que sigue nuestra sociedad, No debemos conformarnos con tener para comer; ahí está el gran ~~problema~~ problema, como tengamos para comer, que me déjen en paz; y esto es lo que no podemos consentir en nadie puesto que en sí es una injusticia y un individualismo asqueroso; debemos luchar para acabar con la desigualdad existente no para ser todos iguales, porque es prácticamente imposible, pero sí para que haya más justicia.

A partir del día 15, según el gobierno, tenemos democracia, veremos si soluciona problemas tan a la orden del día como la seguridad social y la subida de precios por ejemplo.